

現在の様に不況が續いて農村が生活困難に陥る、其の対策として購買組合などが施設され、生活必需品を最も安価に提供する様になつた爲か農人・商人は感情の上に非常に対立的なものになつてゐる。現れる。農村に於て若しそれが事實とすれば甚だ恐るべき現象であり、自治の上にも支障を來す様な事態となり、も限らぬ。農人の商人に対する氣持を一應新めて見る必要があらう。

上司の農村に對する対策として、農村に最も多くの人口を有する農人を目的とするは勿論乍ら、それだから云つて前提的に農人・商人の對立の意味を有さない筈である。是は個人的に或は團体的に解釋の仕様によつて起るものであつて、それが必ずしも順當なものだとは考へられない。

農人の多くの人がもし商人を少くとも農村の商人を農人の寄生虫で中間搾取者であると考へるならば間違つてゐる。勿論商人の中には、農民の血を少くとも農村の商人を農人の寄生虫で中間搾取者であるといふ取つてゆく者もないではない。しかし、それによつて全部の商人を仇敵の如く思ふなればそれは甚しい誤解であり、又商人は直接生産者でないが故に榨取云ふなれば、そもそも輕率ではなかろうか。少くとも農村の商人も亦立派な労働者である以上、そこにエネルギーの消費に依る代償を

現在の様に不況が續いて農村が生活困難に陥る、其の対策として購買組合などが施設され、生活必需品を最も安価に提供する様になつた爲か農人・商人は感情の上に非常に対立的なものになつてゐる。現れる。農村に於て若しそれが事實とすれば甚だ恐るべき現象であり、自治の上にも支障を來す様な事態となり、も限らぬ。農人の商人に対する氣持を一應新めて見る必要があらう。

農村に於ける農人・商人



長野縣下伊那郡龍丘村三番地
印刷所 龍共社印刷所
代表者 今村順三
發行所 龍共社印刷所
農人・商人

(漫) (筆)

丘 桐 人

求めなければならぬ。それが當然の権利である。こゝに商人を極度に仇視するのあまり、商人は此の世の中に絶対に必要がないなが云ふものがあつたとしたら、それは考へ達ひも甚だしいものである。若し農民を無産者と考へ、商人を資本家と思ふに到れば、感違ひの極むしろ滑稽である。少く共現社會は農

人を必要とすると共に商人も絶対に必要であり、農村の商人は大部分無産者である。共に疲弊せる農村の無産者である以上いたずらな對立を捨て、互助協同し、むしろ大資本の力に依つてそれが利己の爲なら如何なる方法も辭さない輩をこそ憎むべきであらう。

(玄)

■特異農家
篤農家と稱する好運的境遇に置かれた特異な農家を、一般に宣傳し、眞似るのであるが之は眞似る方が愚かな事で、前題に於て農人・商人の對立の意味を有さない筈である。

是は個人的に或は團体的に解釋の仕様によつて起るものであつて、それが必ずしも順當なものだとは考へられない。

農人の多くの人がもし商人を少くとも農村の商人を農人の寄生虫で中間搾取者であると考へるならば間違つてゐる。勿論商人の中には、農民の血を少くとも農村の商人を農人の寄生虫で中間搾取者であるといふ取つてゆく者もないではない。

しかし、それによつて全部の商人を仇敵の如く思ふなればそれは甚しい誤解であり、又商人は直接生産者でないが故に

處は期せず(却而青物屋に有利作物を指導される)篤農家となり得る。然し青物は運搬費の増大するもの故、道路が悪くては駄目だから邊避な土地に篤のう家は絶無だ。土地の悪い處のう民は如何に糞骨を折つても篤のう家にはなれない。

青物搶ぎが頻繁に來訪する處は期せず(却而青物屋に有利作物を指導される)篤農家となり得る。然し青物は運

搬費の増大するもの故、道路が悪くては駄目だから邊避な土地に篤のう家は絶無だ。土地の悪い處のう民は如何に糞骨を折つても篤のう家にはなれない。

青物搶ぎが頻繁に來訪する處は期せず(却而青物屋に有利作物を指導される)篤農家となり得る。然し青物は運

大和魂の『剣道』は神州の誇り 鼓 舞『剣道』

旬日の中に

◆ 吾村で二回の大會開催

◆ 青年會及び訓練所で

身心の鍛錬としてその最も雄
なる競技は我剣道である。萬
物チソシとして凍付く朝まで、
あの勇しき氣合の聲を聞く
時、既に神州は絶体安泰な
るを惟む。

こゝに竜丘青年會体育部は二
月十一日紀元の住節を嘉して
劍道大會を開く、先づ審判に
小林初段を迎へて個人對抗か
ら始まり續いて支會對抗にう
つる、昨年の優勝上川路支會
は優勝戦にふさわしく接戦又
接戦、終に同點の星數に及び
こゝに最後の優勝を決める各
主將對抗は文字通の火の如き
勢戦の結果六對五で長野原支
會優勝、引續き成績發表賞品
授與を了つて萬歳三唱裡に元
氣で閉會。

因みに當日の個人優勝者は左
の通りである。

鹽澤 勘一 今村 順三
下平 博 伊藤 五郎
木下 源吾 久保田 紹男

須藤大尉を迎へて

青訓第七支會

『剣道大會』竜丘で

第七支會川路、三穂、千代、
龍江、上下久堅、竜丘の七ヶ
村青年訓練所は二月十七日竜
丘小學校々庭に合同訓練を開
催、三百五十の青訓生は威風
堂々、須藤大尉の閱兵を受け
續いて各村對抗の剣道試合に
入る。自村の名譽を雙肩に擔
秘術を盡して戦ひ、觀る者を
ふ代表選手各九名は虚々實々
して自から手に汗を握るの熱
戰を展開し、終つて大尉より
の講評を受けラッパの音も高
い。

身の銀練としてその最も雄
なる競技は我剣道である。萬
物チソシとして凍付く朝まで、
あの勇しき氣合の聲を聞く
時、既に神州は絶体安泰な
るを惟む。

なほ當日本村の成績は各選手
奮闘の結果第二位となつて六
點の差で惜しくも下久堅に讓
る。

青年會各支會も

青訓も盛ん

この頃青年會各支會ではしき
りに剣道會を開いて心身の鍛
錬につきめてゐるが、体育向
上と相俟つて甚だ嬉しき事。

青年會各支會も

最近多くの人々が入學前幼児の研究に着目し、其の必要を盛んに唱道される様になつた中學校、大學、上位への教育を研究する反対に小學校の教育を下に下に延長して行かうとする傾向の生じた事は當然の事とは云え、極めて重大な意義と價値を持つ問題である。幼兒期教育の重要性は月並的な言葉で云へば幼兒期をして幼兒の世紀たらしめよと云ふ事は云ふが、更に之を具体的に各方面より考察して見たいと思ふ。

精神的方面より見る時幼兒期五ヶ年は『三ツ兒の魂百まで』と云はれた如く、此の期間に醸成されるものが、転ては彼等の全生涯を支配する個人としての態度を形成する甚だ印象的構成的な時期である。此の数年間に於て幼時は極めて急激な進歩發達をさげるのである。幼時は此の時期に於て居るのである。解剖學上より脳の發達を見るに神經纖維の髓鞘刺鉄の傳達が五才に於て十分ノ九迄發達し、十五才頃にて完成され、智能方面に重要な錐状細胞は六才位にて大部の發達を終る云はれ、低能兒の大部は四、五才迄に現はれ、此の期までに正狀にかいふのは皆この糠を共に食

いふ考無しの事でせう。玄米

が、この米屋でもちよつこ

かいふのは皆この糠を共に食

いふ考無しの事でせう。玄米

が、この米屋でもちよつこ

家庭への關心

入学前の兒童への關心



平 東

十四才で十倍、成人で二十倍

三倍半、体重は五才で五倍

五倍

三十

三十六

六十

一百

一千

一万

一百万

一億

一千万

一億

一億